



**G O B I E R N O D E L A C I U D A D D E B U E N O S A I R E S**  
"1983-2023. 40 Años de Democracia"

**Acta firma conjunta**

**Número:**

Buenos Aires,

**Referencia:** Acta Junta Comunal 15-12-22

---

Buenos Aires, 15 de diciembre de 2022

**ACTA COMUNAL**

En el día de la fecha, siendo las 15:00 hs. en virtud de la convocatoria efectuada por el Sr. Federico Ballan, Presidente de la Junta Comunal N° 6, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. La misma se llevó a cabo de manera presencial en la Sede Comunal, encontrándose presentes el Sr. Presidente Federico Ballan y los Sres Juntistas Jorgelina Maccallini, Ignacio Abarca, María Cristina Geninazzi, Osvaldo Balossi y Agustina Quinteros.

**ORDEN DEL DÍA - SESIÓN ORDINARIA 15/12/2022**

- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 10 de noviembre del presente año.
- Informe de presidencia.

Iniciada la sesión se pone en consideración el Acta oportunamente enviada a todos los comuneros, de la última sesión de la Junta Comunal.

Se procede a la votación para aprobar la misma, siendo el resultado de 6 (seis) votos afirmativos y 0 (cero) negativos. Queda aprobada el acta de la Junta Comunal correspondiente al día 10 de noviembre de 2022.

Toma la palabra la Sra Quinteros, para hablar de un proyecto de su autoría, propuesto desde el Área de Género, Diversidad y Derechos Humanos de la Comuna, con el objetivo de generar un "Espacio Amigo de la Lactancia" en la Sede Comunal Nro. 6, ubicada en Patricia Argentinas 277. Cuenta que el objetivo del proyecto es que las mujeres cuenten en su espacio laboral con un ambiente especialmente acondicionado y digno, para que las mujeres en período de lactancia puedan extraer su leche materna, y se asegure su adecuada conservación durante el horario de trabajo.

Toma la palabra la Sra. Geninazzi, que comenta que el espacio puede tener una certificación del Ministerio de Salud, y que este espacio tiene que ser accesible, con una fuente de agua para lavarse las manos, y un sillón acorde al espacio.

Se procede a la votación para incorporar el proyecto al orden del día, siendo el resultado de 6 (seis) votos afirmativos y 0 (cero) negativos. El proyecto queda incorporado al orden del día.

Se procede a la votación para aprobar el mismo, siendo el resultado de 6 (seis) votos afirmativos y 0 (cero) negativos. Queda aprobado el proyecto para generar un “Espacio Amigo de la Lactancia” en la Sede Comunal Nro 6.

Toma la palabra el Sr. Ballan, que comenta que es el primer mes donde hay récord de puntaje en todas las plazas del barrio, con 9.68 puntos de promedio. El Sr Ballan explica que Caballito es la segunda mejor comuna en puntajes de las plazas, solo por debajo de la Comuna 5, la cual tiene menos espacios verdes.

Toma la palabra la Sra. Geninazzi, para preguntar por el estado de la obra del patio de juegos de Parque Rivadavia.

Toma la palabra el Sr. Ballan, que responde que la obra civil está casi terminada, y que hay una demora con los juegos del patio, pero que a fines de enero la obra estaría finalizada.

Toma la palabra la Sra. Geninazzi para preguntar por el estado de la obra de la puesta en valor de la plazoleta Greslebin.

Toma la palabra el Sr. Ballan, que comenta que la obra ya está terminada, y que se está terminando de hacer la resiembra.

Toma la palabra la Sra. Quinteros, que cuenta que el Centro Cultural “Estación de los Deseos” le llevó la inquietud sobre un micro que había en el espacio, el cual estaba en mal estado. La Sra Quinteros explica que los vecinos le solicitaron que retiren el micro del lugar, por lo cual ya se había puesto en contacto con la persona dueña del vehículo para que lo moviese de lugar lo antes posible.

Se establece la fecha y hora para la próxima sesión ordinaria, jueves 9 de febrero a las 15 hs.

Siendo las 15:40 hs., se da por finalizada esta reunión de Junta Comunal.

